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"Faites tout ce qu’il vous dira"   
(Jean 2, 5) 

« Il y eut un mariage à Cana de Galilée. La mère de Jésus était là. Jésus aussi avait été invité 

au mariage avec ses disciples. » Le couple de l’Évangile a eu la générosité d’inviter Dieu à leur 

mariage, d’inviter Jésus dans leur vie et Lui, à la demande de sa mère, a comblé leur manque 

et rehaussé l’éclat de la fête, en y apportant du bon vin, le meilleur "jamais goûté", pour la joie 

des mariés et des convives. Lorsque nous mêlons Dieu à nos affaires, il en prend soin, pour 

notre bonheur. 
 

 Le geste de Jésus à Cana montre avec clarté que Dieu n’ignore pas nos difficultés. 

Les paroles de Jésus à sa mère, « femme, que me veux-tu, mon heure n’est pas encore arrivée » 

montre que Jésus n’ignorait pas que le problème du manque de vin qui se posait (Matthieu 6, 

8). Il allait nécessairement agir lorsque son heure devait arriver.  Mais, nous louons la 

sollicitude discrète de Marie qui se dévoue pour le bonheur des autres. 
 

Le Seigneur veut nous donner sa joie, mais il a besoin de notre collaboration. 

Comme le dit saint Augustin, « Dieu nous a créés sans nous mais ne nous sauvera pas sans 

nous ». « Jésus dit à ceux qui servaient : " Remplissez d’eau les jarres. " » Dieu ne nous force 

pas avec ses heureuses solutions à nos difficultés. Il nous les propose et très souvent, il a besoin 

de nous pour les mettre en œuvre dans nos propres vies ou dans la vie des autres. Cette volonté 

et cette nécessité de collaboration sont contenues dans ces propos que la Vierge Marie adresse 

aux Disciples à ceux qui servaient : « Tout ce qu’il vous dira, faites-le ». Le vrai disciple de 

Jésus est celui qui sait et fait TOUT ce que le Seigneur veut.  
 

Il y aura toujours des épreuves dans nos vies, sachons que le Seigneur demeure la  

solution à tous nos problèmes (Jean 14, 6). Il nous inspire et à travers sa parole, nous dit ce 

que nous devons faire pour entrer dans le bonheur qu’il est venu nous apporter. Il dépend de 

nous de savoir écouter sa Parole et lui obéir. Dieu entre dans nos vies par notre obéissance 

de la foi. C’est ce qui lui confirme que nous avons réellement besoin de lui, de son aide. 

Prions : Seigneur, tu es venu sur terre pour nous donner le vrai bonheur. Tu ne viens enlever 

quoi que ce soit dans nos vies, mais pour nous donner la vie en plénitude. Malheureusement, 

il y a tant de choses qui peuvent nous distraire et nous faire oublier notre vraie vocation d'être 

uni avec toi pour toujours. Donne-nous plus de foi et d'espérance, remplis notre cœur de ta 

présence ! Que jamais rien ne nous sépare de toi !  
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